



El alcalde, Alfonso Bataller, y el presidente de Grespania, Luis Hernández. / AMPARO NAVAS

La reforma de 6 viviendas sociales genera 38 empleos

Grespania hace una donación al Ayuntamiento de 700 metros de cerámica para cocinas y baños para la reforma

EM-15/1/2014

Castellón

El alcalde de Castellón, Alfonso Bataller, reafirmó ayer «el compromiso del equipo de gobierno con las familias con menos recursos de nuestra ciudad». «Desde el Ayuntamiento se están rehabilitando en la actualidad hasta seis viviendas sociales de titularidad municipal, que están ubicadas en la calle Obispo Salinas».

Para los trabajos de remodelación de estas viviendas se ha contratado hasta 38 personas desempleadas, por un periodo de un año, provenientes del taller de empleo de la Ciudad de la Solidaridad de Castellón. Se renovará toda la instalación de electricidad, fontanería, chapado de cocinas y baños, puer-

tas, carpintería metálica, armarios de cocina, grifería y mamparas, entre otras actuaciones.

El presupuesto municipal asciende a 80.000 euros, además de contar con una subvención de más de 602.000 euros para la contratación y formación del personal que lleva a cabo la obra y que llega vía el Servef. Al menos dos viviendas están prácticamente finalizadas y «las próximas lo estarán dentro de poco», dijo Bataller.

Por otra parte, el primer edil recibió ayer a Luis Hernández, presidente de la empresa Grespania, que ha donado material cerámico para la rehabilitación en estas viviendas. En la visita también estuvo presente la concejala de Bienes-

tar Social, Carmen Querol. Bataller apuntó que «se trata de más de 700 metros cuadrados de azulejos de cocinas y baños que irán destinados a los seis pisos en los que se está trabajando».

El alcalde de Castellón agradeció «este gesto solidario de la empresa hacia las familias con menos recursos de la ciudad de Castellón, a través de la mejora de estas viviendas sociales. Es una muestra de que toda la sociedad castellonense está comprometida con construir una ciudad con un futuro con mayor bienestar y oportunidades para todos. Este objetivo es la principal prioridad que persigue el Ayuntamiento de Castellón», precisó el alcalde.